



PERTAHANKAN NILAI A AKUNTABILITAS KINERJA

Borong Reformasi Birokrasi Tematik Terbaik, Yogya Jadi Unggulan

YOGYA (KR) - Pemkot Yogya berhasil menjadi pemerintah daerah unggulan seiring dengan Reformasi Birokrasi (RB) tematik yang mampu diborong semuanya dengan kategori terbaik. Di samping itu Pemkot Yogya juga mampu mempertahankan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (AKIP) tahun 2023 dengan predikat nilai A.

Torehan tersebut mendorong pemerintah daerah lain di Indonesia dengan menjadikan Pemkot Yogya sebagai tujuan studi banding. Semakin tinggi tingkat kunjungan ke Kota Yogya maka sektor jasa dan industri pariwisata juga akan semakin menggeliat. Harapannya hal itu juga dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat dari aspek perekonomian. "Predikat ini juga menjadi alasan sejumlah pemerintah daerah melakukan kunjungan kerja ke Yogya," ungkap Penjabat (PJ) Walikota Yogya Singgih Raharjo, Jumat (8/12).

Penghargaan atas capaian RB tematik tahun 2023 terbaik serta AKIP tahun 2023 dengan predikat A,

telah diserahkan dalam satu waktu pada Rabu (6/12) lalu di Bali. Penghargaan RB tematik terbaik diserahkan oleh Wakil Presiden RI Ma'ruf Amin, sedangkan AKIP predikat A oleh Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan RB Abdullah Azwar Anas.

Singgih mengaku, kedua penghargaan yang diraihnya kemarin merupakan buah atau bonus atas konsistensi seluruh jajaran dalam menjalankan kinerja secara profesional. Hal itu juga menjadi bukti komitmen jajaran Pemkot Yogya dalam mewujudkan akuntabilitas kinerja dan RB, sekaligus menjadi pemicu untuk terus meningkatkan kinerja dan layanan kepada masyarakat. "Salah

satu kunci keberhasilan sistem akuntabilitas kinerja instansi pemerintah adalah komitmen bersama, baik antara eksekutif dari jajaran Pemkot Yogya dengan legislatif DPRD Kota Yogya maupun dengan para pemangku kepentingan lain dan masyarakat," tandasnya.

Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kota Yogya Agus Tri Haryono, menjelaskan nilai akuntabilitas kinerja dengan predikat A yang diraih Pemkot Yogya merupakan yang kelima kalinya berturut-turut. Pihaknya berhasil mempertahankan predikat tersebut namun dengan skor yang lebih tinggi dibanding tahun se-

belumnya. Oleh karena itu, Pemkot bertekad agar ke depan mampu memperoleh nilai sempurna yakni AA, di mana hingga saat ini baru Pemda DIY yang mampu memperoleh predikat tersebut.

"Selain komitmen pimpinan tentang bagaimana meraih kinerja terbaik, juga saling menyemangati rekan-rekan kerja di tiap sektor, agar semuanya berjalan sesuai sistem yang sudah ada. Mulai dari perencanaan kerja, pengukuran kinerja, evaluasi, pelaporan, dan terus melakukan inovasi," tandasnya.

Sementara Kepala Bagian Organisasi Setda Kota Yogya Ristyawati, menjelaskan dalam implementasi RB tematik terdapat empat sektor yang dijadikan pedoman. Masing-masing ialah tematik sektor pengentasan kemiskinan, sektor peningkatan investasi, sektor digitalisasi administrasi pemerintahan serta sektor



KR-istimewa

Pj Walikota Yogya didampingi Kepala Bappeda dan Kepala Bagian Organisasi menunjukkan penghargaan AKIP dan RB tematik yang berhasil diraih.

Prioritas Presiden pada Peningkatan Penggunaan Produk Dalam Negeri (P3DN) dan pengendalian inflasi. Pemkot Yogya meraih penghargaan RB tematik pada semua tema atau sektor tersebut dengan predikat terbaik.

Pihaknya juga berkomitmen untuk terus memperbaiki kinerja dengan kolaborasi antar OPD, melibatkan stakeholder lainnya seperti kampus, korporat, kampung dan komunitas. "Ini agar pembangunan dapat dirasakan manfaatnya

untuk masyarakat. Meskipun sudah meraih AKIP predikat A, namun upaya perbaikan tidak berhenti. Kami terus melakukan evaluasi dan memperbaiki, serta meningkatkan layanan kepada masyarakat," jelasnya. **(Dhi)-f**

	Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.		Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005